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Господь не просто так говорит двое или трое. Потому что есть духовный сосуд
 состоящий из четырех ступеней.

      

 Или четыре сосуда взаимодействующих между собой.   Двое, это уже где есть один
дающий,
 а другой получающий.
Вся задача в этом взаимодействии   что бы получающий стал таким же как и дающий, 
но дающий должен быть связан
 с источником, а иначе при отдачи, он уже станет просящим и тогда нет смысла в этих 
действиях. А если дающий связан с Головой, 
то есть с Господом тогда дающий все время будит иметь что отдать. У меня на эту тему
 написано много статей. Всех Благ.
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